

## 令和5年度 附属キャリアチャレンジプロジェクト(FCCP)⑩

いよいよ今年度最後の FCCP となりました。今回は、2年生1名、3年生1名の2名で行きました。いつもの業務は、シュレッダー作業が中心ですが、この日は急遽、大学の先生から本の整理や段ボールの解体などの作業を依頼されました。その場で指示を聞いたり、重い本を何度も運んだり、臨機応変さを求められる場面が多くありましたが、その都度、分からないことは自ら確認しながら取り組むことができました。新しい作業を経験したことで、「自分の得意」を新たに発見することもできました。また、3年生は後輩のことを気遣いながら、適宜、「大丈夫?」と言葉を掛けていました。午前中の作業が終わり、学校へ戻る際は、2人ともすがすがしい表情をしており、「時間が経つのがあつという間でした」と声をそろえて話していました。集大成となる今年度最後の FCCP の様子をご覧ください。



バランスを考えて置きました ←

段ボールの解体です →



力作業は、2人で協力して取り組みました。台車に重い荷物をたくさん乗せて、ごみ捨て場まで運びました。途中で落とさないようにスピードを調整したり、声を掛け合ったりして無事に運ぶことができました。



令和5年度の FCCP 全 10 回無事に終わりました。2・3年生の皆さん、おつかれさまでした!